

# 1 学年通信



文責:中村太一

発行:令和7年4月14日

## はじめての給食

4月10日(木)中学校生活最初の給食がありました。ひだまりホールでみんなで食べるはじめての給食です。給食当番が手際よく準備をしており、とても早く準備が終わりました。この日のメニューは、牛乳、弥生赤飯、肉野菜炒め、春雨汁、ぶどうゼリーです。笑顔あふれる給食の時間となりました。その後対面式がありました。2・3年生の先輩たちと初めて顔を合わせて、緊張した姿でした。新入生代表として平野彩季さんが新入生誓いの言葉を言ってくれました。言葉の中にあつたように、共に高めあい、励まし合って一日一日を大切にしていきたいと思います。



給食の様子

## 志摩中学校の一員として

4月10日、対面式がありました。2・3年生の先輩たちと初めて顔を合わせて、緊張した姿でした。対面式では、生徒会活動の紹介や志摩中学校に関するクイズ大会、校歌の紹介が行われました。1年生はとても話を聞く姿勢がよく、反応をしっかりとすることが出来ていて、素晴らしかったです。新入生代表として平野彩季さんが新入生誓いの言葉を言ってくれました。言葉の中にあつたように、学年みんなで、共に高めあい、励まし合って一日一日を大切にしていきたいと思ひます。



体育館の様子



生徒代表の言葉の様子

## わたしのジャガイモはどんなジャガイモ？

4月11日(金)の道徳の時間に、ジャガイモを使って個性の大切さについて考えました。一つずつ自分のジャガイモを選び、ジャガイモに名前を付けたり、どのような特徴があるか真剣に考えたりしていました。同じジャガイモであっても、それぞれ違いがあります。私たちも同じように、いろいろな性格や特徴があります。それぞれの持ち味を生かして自分らしく生きることが大切です。

今回の授業をきっかけに自分の個性とともに仲間の個性も大切に、みんなが安心できるような学年を作っていきたいと思ひます。今回使ったジャガイモは4月14日(月)の給食で「肉じゃが」の材料となります！



真剣にジャガイモをみつめている様子

## 自分の命を守るために

4月11日(金)交通安全教室がありました。体育館で講話を聞いたあと、1年生だけグラウンドに移動し、実際に自転車を運転しました。信号があったり、標識があったりと本物の道路のようなコースで正しい乗り方を確認しました。志摩中学校はほとんどの生徒が自転車で登校をしています。自転車は車両に分類されます。安全に登下校することが何より大切です。ヘルメット着用は努力義務となっています。自転車に乗る時はヘルメット着用！一列走行を守りましょう。



踏切を渡る練習する様子



一時停止をする様子